



SOCIÉTÉ DES PARENTS DE L'ÉCOLE PUBLIQUE GABRIELLE-ROY

PROCÈS VERBAL RÉUNION DU MARDI 09 JANVIER 2024

Présences : Cristina Sanchez, Charity Lui, AbdelFateh Mertani, Patrycja Twardecka, Kristin Berg, Andrea Macleod, Nathalie Viens, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Marcy Minchin, Lain Illich, Pascaline Greau, Nicole Van Dijk.

La réunion a débuté à 19 H 35 par des mots de bienvenue et une reconnaissance du territoire autochtone. L'ordre du jour a été proposé par Mme. Cristina Sanchez, appuyé par Mme Andréa Macleod et secondée par Mme Charity Lui. Le procès-verbal de la réunion précédente a été reporté à la réunion du mois de février.

Mme Cristina Sanchez a lu le mot de la présidente Andrée Desrochers qui a tenu tout d'abord à souhaiter à tous une bonne année et remercier les parents pour leur constante implication, puis est revenue sur les activités et événements du mois de décembre.

L'évènement Desserts d'hiver a été un grand succès. Katherine avait la charge du projet. Elle a adressé un remerciement à Mme Bintou et au personnel, qui ont été le véritable moteur de cet événement. Il y a eu plusieurs bénévoles qui ont aidé à distribuer tous ces incroyables desserts. L'une des difficultés concerne les allergies, car tous les aliments ne sont pas marqués de manière appropriée et il est difficile de savoir comment organiser les plats. Un dernier détail mineur est qu'une liste de matériel et où les trouver (ou encore qui contacter à ce sujet) serait utile. La liste comprendrait des cuillères de service, des pinces, des grands couteaux, des spatules, des assiettes, des couverts, des serviettes, des nappes, du ruban adhésif et des marqueurs.

Le rapport de la trésorière: nous avons reçu la subvention vice versa qui permettra de payer les activités de sports d'hiver, 1 500 \$. Ce qui reste sur le compte courant

est de 570 \$. Le compte casino a actuellement 45 381\$. Nous allons recevoir les fonds de Purdys bientôt, mais je ne suis pas certain combien ca sera.

Pour le Casino du 25 et 26 janvier 2024, un courrier de rappel serait envoyé dans les jours à venir. Il manque à l'heure deux bénévoles. Il a été question de l'importance du Casino pour la mise en place de projets et d'activités.

Concernant les diners chauds. Mme. Pascaline est revenue avec de bonnes nouvelles concernant la mise en place des modalités de paiement des diners chauds via l'application Munch A Lunch qui serait un outil efficace pour une gestion complète de tout le processus. Proposition de création d'une catégorie pour le personnel de l'école.

En ce qui concerne le service de *Lifetouch Photography*, la question sera abordée lors de la prochaine rencontre.

Pour l'initiative Vice-Versa, la prochaine soumission du projet *Kermesse de l'école Gabrielle-Roy* est prévue pour le 16 janvier 2024.

Pour ce qui est des varies, Mme. Andrea Macleod a souligné que lors de l'événement desserts d'hiver le volume de la musique était élevé. Mme. Pascaline quant à elle avait des questions à propos de l'absence de Microondes dans les salles de cours et de la distribution de chandails de l'école Gabrielle-Roy pour l'année en cours. A la première question Mme Stéphanie a répondu que techniquement cela prendrait beaucoup de temps vu le nombre des élèves et le temps alloué à la pause. Quant aux chandails, Mme Nathalie Viens a expliqué que pour le moment seuls les enfants de la maternelle ont pu en bénéficier car le budget fut utilisé pour doter l'ensemble des élèves de chandails Gabrielle-Roy pour les 25 ans de l'école.

La réunion a été clôturée à 20h40 proposée par Mme Pascaline et appuyé par Mme
Andréa.